
  12／15 美保飛行場周辺まちづくり基本計画　第3回市民ワークショップ　アンケート集計結果

日時：平成２７年１２月１５日（火）
参加者：20名　　　回答者：１８名（回答率　90％）

１.市民ワークショップを何でお知りになりましたか？(回答１つ）

市報 6
チラシ 1
市ホームページ 1
知人・家族 1
その他 7

その他…市からの文書・関係団体

２.性別について

女性 8
男性 10 　

３.年齢について

２０歳代未満 0
２０歳代 1
３０歳代 0
４０歳代 1
５０歳代 3
６０歳代 6
７０歳代 6
８０歳代以上 1

４.みんなが集まる場(利用方法・配置)への関心度

大変深まった 5
まあ深まった 10
あまり深まらなかった 1
全く深まらなかった 0
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５.全体的な構想・内容について

大変満足できた 1
まあまあ満足できた 14
あまり満足出来なかった 2
全く満足できなかった 0

６.市民ワークショップの感想などについて
・自衛隊の基地との交流が主眼であるが、空自からの要望を踏まえての議論をすべきである。市民からの要望
　ばかりでは駄目だ。防衛庁からの参加はなかった。境港市民は、隊員のことを自衛隊さんと呼んでいる。
　（70歳代）
・隊員の備品展示、クラブ活動での交流を考える。（60歳代）
・パブリックコメントの市民向けの説明会を、ぜひ時間たっぷりで行って下さい。（70歳代）
・テロ対策があり難しいかもしれません。作品交流とか出来るところから。（60歳代）
・障がい者の方の参加もあれば良いと思いました。（70歳代）
・出来ることは何100分の1かもしれませんが、期待します。（60歳代）
・だんだん参加者が少なくなっているのが気になります。（50歳代）
・いろいろな人の意見が聞けて興味深かったです。どんなものが出来るのか楽しみにしています。（50歳代）
・グループの意見交換がしてみたかった。話し合い、発表などの時間がもう少しほしい。要望の何％ぐらいが
　実現出来るのか、夢を見て待っています。（70歳代）
・色々な方の意見を聞くことが出来て参考になりました。美保飛行場周辺まちづくり基本計画に限らず、他の
　テーマでもまた市民ワークショップを開催して、意見交換出来ればいいなと思いました。（20歳代）
・パブリックコメントからの市民の意見を大切にしてほしい。（60歳代）
・一歩の次が・・・楽しみです。（80歳代）
・楽しく自由に話が出来ました。（60歳代）
・大変参考になった。（70歳代）
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